



QUIÉN lo iba a decir: mentir se premia a lo grande. Anoche en la entrega de los Óscar, un adorable mentiroso se llevó el galardón a la Mejor Película de Animación. O sea que el mexicano Guillermo del Toro volvió a triunfar con "Pinocho". Así que quien cada mañana tiene "otros datos", todavía tiene oportunidad de levantar una estatuilla dorada... o de latón, pa que se vea más austera.

CUENTAN que las opciones de la consejera electoral Carla Humphrey de volver a la competencia por la presidencia del INE están más bloqueadas que las arterias de The Whale. Y su equipo ve en esos obstáculos situaciones que, a su juicio, podrían ser motivo de denuncia por violencia política de género. Andale!

EL ANÁLISIS que hacen los carlistas es más complejo que la trama de **Everything**, **everywhere**, all at **once** y va más o menos así: que el **Comité Evaluador** la dejó fuera de la lista por razones que tienen que ver más con lo político y hasta lo personal (si están pensando que esto tiene qué ver con **Roberto Gil Zuarth** tal vez no se equivoquen).

EL ASUNTO es que el recurso de inconformidad que interpuso Humphrey está en manos del magistrado presidente **Reyes Rodríguez Mondragón**, cuya carrera ha estado muuuy ligada precisamente a la del ex senador Gil. A ver como acaba este asunto, pero no pinta nada bien.

Al. ESTILO de "Los espíritus de la isla", dentro de la bancada de Movimiento Ciudadano se está dando un pleitazo de película. Tan es así que las y los diputados de Jalisco acordaron darle la espalda a Jorge Álvarez Máynez y no avalar ninguna de las decisiones de su coordinador. Se quejan de que a pesar de ser mayoría dentro del grupo parlamentario, no les dan el suficiente peso en las decisiones. Inclusive dijeron que su desobediencia podría escalar, incluso, a las directrices de su dirigente nacional, Dante Delgado. Queda claro, por si alguien tenía dudas, que el gobernador Enrique Alfaro está reclamando ejercer el peso que tiene dentro del partido.



. . .

VAYA ventarrón se sintió en la **Ciudad de México** y no fue precisamente por el repentino mal clima, sino por las malas calificaciones de **Claudia Sheinbaum**. De acuerdo con la encuesta de **Grupo Reforma**, la **jefa de Gobierno** carga con un fuerte rechazo de la población capitalina: prácticamente la mitad de la gente está entre decepcionada y enojada con ella. Esa mitad de la ciudad considera que no se ocupa de los asuntos de la **CDMX** por andar en campaña y que, además, está usando recursos públicos para promoverse.

PESE a todo eso, la encuesta de hoy le da una buena ventaja a **Morena** para el próximo año y un poco de oxígeno a la oposición, que tendrá que hacer un esfuerzo enorme para remontar... si es que quiere, claro.